



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Siap Sukseskan Pemilu 2024, Sinergitas TNI-Polri Kawal distribusi Logistik Pemilu 2024 dari PPK ke PPS

**Panji R - CIREBON.FRN.CO.ID**

Feb 13, 2024 - 11:27



PABUARAN KAB. CIREBON - Dalam rangka mensukseskan pelaksanaan Pemilu 2024, personil Polsek Pabuaran Polresta Cirebon bersama Koramil 2006 Pabuaran dan Sat Pol PP melaksanakan tugas Pengamanan distribusi Logistik Pemilu 2024 dari PPK Kec. Pabuaran ke PPS se-wilayah Kec. Pabuaran Kab.

Cirebon. Dengan jumlah TPS 114 yang tersebar di 7 (tujuh) Desa.

Sejumlah Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 di Kabupaten Cirebon telah menerima pasokan logistik dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Cirebon yang selanjutnya pada H-3, akan didistribusikan ke PPS. Senin pagi -12/02/2024. pukul 09.00 wib.

Proses pendistribusian tersebut mendapatkan pengawalan ketat dari jajaran TNI-Polri (Koramil 2006 Paburan dan Polsek Pabuaran) serta Sat Pol PP Kec. Pabuaran untuk memastikan keamanan dan kelancaran proses tersebut.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengungkapkan sesuai dengan Surat Perintah Operasi Mantap Brata Lodaya 2023-2024, Dalam pengamanan proses pendistribusian logistik dari PPK Pabuaran ke masing-masing PPS yang ada di Desa-Desa, untuk memastikan keamanan harus dilakukan pengawalan.

Kapolsek mengatakan ada 7 (tujuh) Desa dan 114 TPS yang ada di wilayah Kec. Pabuaran diantaranya : Desa Sukadana, Desa Pabuaran Kidul, Desa Paburan Wetan, Desa Pabuaran Lor, Desa Jatirenggang, Desa Hulubanteng dan Desa Hulubanteng Lor.

"Pengawalan dilakukan oleh anggota Polsek Pabuaran dan Koramil 206 Pabuaran serta unsur lainnya yang tergabung dalam satgas Pemilu 2024, untuk memastikan logistik sampai di PPS dalam keadaan aman dan kondusif. "ujarnya".

Lebih lanjut Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. mengungkapkan, pengawalan tidak hanya berkaitan dengan potensi tindak kriminal, tetapi juga sebagai antisipasi terhadap bencana hidrometeorologi, mengingat saat ini memasuki musim hujan yang berpotensi menimbulkan banjir, longsor, dan sebagainya.

Melihat kondisi cuaca yang berubah-ubah, kami akan pastikan Logistik Pemilu sampai di kecamatan dalam keadaan baik mengingat terbuat dari kardus," katanya.

Dirinya berharap semua komponen yang terlibat dalam tahapan pelaksanaan Pemilu 2024 dapat bekerja sama dan bersinergi agar prosesnya berjalan aman, lancar, dan kondusif.

Pengiriman logistik Pemilu 2024 mencakup surat suara untuk pemilihan Presiden, DPR RI, DPD, DPRD Provinsi, dan DPRD Kabupaten serta Kotak suara dan Bilik suara.

Dalam proses pendistribusian logistik disaksikan oleh jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimca), Camat, Danramil dan Kapolsek, PPK, PPS, KPPS dan Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam), PKD dan PTPS se-wilayah Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.

"Alhamdulillah sudah lancar, tadi pagi tim pendistribusian logistik sudah menyerahkan logistik Pemilu 2024 di Kantor Kecamatan Pabuaran ke PPS-PPS yang ada di 7 (tujuh) Desa, disaksikan oleh Muspika, PPK, dan Panwascam. Secara simbolis diterima oleh Ketua PPS Desa se-Wilayah Kec. Pabuaran dan Komisioner PPK.. "Tutupnya"